
Compte-rendu CA Planète-Ados du 27 février 2023.

Membres présents : Arnaud Pierre, Dalzon Catherine, Decrozals Isabelle, Fournier Claude, Livolsi Jacques, 
Mille Hugues, Payelle Marie Laetitia, Porra Odile.
Excusés: Aubry Hélène, Charpail Joëlle, Ficty Dominique, Thomas Céline.

La séance est ouverte à 18h15. 

Présentations des nouveaux membres et de l'équipe à ces derniers . 

Bilan des contacts :
-mairies, restent à rencontre madame Canestrari Rochegude , le 28 et  le Maire de Piolenc. Hugues suggère 
de contacter également madame Machard son adjointe.
Bons contacts . 
-Responsables de la CCAOP . Président et adjoints environnement et finances. 
-Direction des écoles:  contact effectués: 4, prévus 8.
Excellents retours sauf Sérignan. Dont deux questionnaires CM1 nous ont été cependant remis.
Exposé des contact associations – Eco'Lab ,Esope, Bouillon d'idée et ligue.

Demande de reconnaissance d'intérêt général: 
En cours. Excellent contact avec l'Inspecteur monsieur Dufour.
Bilan REAPP-CAF année des écrans,  en cours également.

Site Fabrique d'avenir. 
Définition du site : La Rubrique doit-elle rester dans le site actuel ? 
Nous sommes convenus d'un nouveau site dont l'objectif est bien distinct.
Par contre doit-il être une annexe de Planète-Ados ou Planète-Ados  être une annexe du nouveau site ? 
Sponsors proposés : Pépiniéristes, Botanic, Gamm Vert, ADEME, Véolia*, CNR*, Orano*( *Jacques), PBI 
Orange( Marie -Laetitia), Nature et Bois, Everest Isolation ( Isabelle), toute entreprise du domaine retenu.
Nouveau courrier à élaborer  standard et simple, y compris l'inclusion du RIB. associatif en annexe (Hugues).
Contact des établissements de formation déjà référencés avec présentation du projet.
Deux chantiers: 
Inventaire et contact
1-des sponsors : entreprises ou acteurs économiques du domaine retenu.
2-des sites , organismes, établissements de formation pré et post bac
Élaboration du courrier-type avec Hugues et Jacques.

Prochain CA Le 27 Mars 18h, même lieu.
Ordre du jour:
Bilan des contacts établissements et retour questionnaires.
Bilan demande IG.
Bilan  des demandes subventions aux communes.
Bilan nouveau contact CCAOP pour le site et le projet environnement.
Choix-confirmation du nom du site  et présentation d'une ébauche si nous en avons le temps.
Chantiers des inventaires- sponsors et formations  ,désignation des responsables des contacts.
Questions diverses.

Clôture CA 19h 15. 

Fait le 2 février 2023. 
                                                                  Le président.  Claude Fournier.


